

# 林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228  
討議資料No. 64 「農」と福祉 22年8月10日号林いさお後援会

共に!!



長久手町ふれあい農園 NPOかわせみ 川本理事長

7月29、30日の二日間、厚生文  
教常任委員会では、障がい者の就  
労、自立支援策として「農」の視  
点から福祉行政を行っている、東  
京都町田市、愛知県長久手町を視  
察しました。

## 「農業」と福祉の まちづくり

### ●町の現状と目的

現在、三芳町では、障  
がい者施設として「みよし  
の里」「太陽の家」「みよし  
工房」「かしの木ケアセン  
ター」「みどり学園」があ  
ります。しかし、障がい者  
が社会参加できるまでの就  
労支援施設が民間を含め少  
ないのが現状です。  
「入間東部みよしの里」  
では就労支援ではなく、日  
課の一つとして農作業があ  
りましたが、現在は行って  
いません。また、町内の障  
がい者の就労支援施設や作  
業所では農作業の取組みも  
ありません。  
5月10日には、三芳町障  
がい者就労支援センターが  
開設され、障がい者の方々  
が障害者の自立支援を行っ  
ている「ふれあい農園」を  
訪れました。

への就労支援が開始されま  
した。6月23日、そのセン



サツマイモの収穫も間近です

玉県経済流通課、川越農  
林振興センターと商談を重  
ね、製品開発になったもの  
です。  
8月16日からヤオコー  
で「いもあん&さつまいも  
ホイップ」はじめ4種類が、  
9月1日からは、ローソン  
で期間限定で3種類の商品  
が販売されます。今年は昨  
年の3倍の売上げを目指し  
ているとのこと。  
地産地消への取り組みの  
一つです。秋になったら青  
果のサツマイモと同様に、  
山崎製パン製造の「富の川  
越いも」入りのパンもご愛  
顧いただけたら幸いです。

★明日をひらく言葉  
進退きわまつたときこの  
人間ほど強いものはな  
い。「やらざるを得な  
い。これをやらなけ  
れば、あす死んでし  
まう」くらいの気持  
ちがあれば、たいてい  
のことは成就するもの  
だ。 松下幸之助  
言うまでもなくパナソニック（旧松下  
電器）グループ創業者。  
私を含め、多くの人は、なかなか進退  
きわまるということがない……。でも、  
この言葉は重いですね。

## ★「富の川越いも」パン7種に

山崎製パンは、富の川越いもを  
使った新商品のパン7種類を販売  
します。昨年、富の川越いもを使  
用した商品が、通常の新製品に比  
べて金額ベースで4〜5倍売れまし  
た。そうした経緯を受けて川越い  
も振興会（武田信太郎会長）が埼